Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 163 m2
Référence 84474652
Prix 1 375000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un quartier recherché entre Cannes et Golfe Juan, la Californie. Ce
charmant appartement/vila mitoyenne d'une surface habitable de 163m2 est I'un
des quatre dans un domaine sécurisé avec piscine commune. Les propriétés sont
accessibles par une allée avec des places de parking réservés pour chaque villa.Au
rez-de-chaussée les pieces principales sont ouvertes avec trois espaces: salon,
salle @ manger et cuisine. Ces pieces s'ouvrent sur une grande terrasse offrant une
tres jolie vue sur la mer, les jardins et la piscine.Au premier étage se trouve la

chambre principale avec sa salle ...

Situated in a very sought-after area between Cannes et Golfe Juan, La Californie.
This lovely semi detached apartment/villa offers a living space of 163m? and is one
of four in a secure domain with a communal pool. The properties are reached by a
driveway with parking spaces for each villa. You enter into the main living area which
has an open plan sitting room, dining area and a spacious fully equipped kitchen.
Each of these rooms open out on to a large terrace, offering a lovely view of the
sea, the gardens and the pool.On the first floor, there is the master bedroom with

its en-suite ...

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES
27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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